

STAATSOPER STUTT GART

Pressemitteilung
Stuttgart, 7.12.2021

Vorhang auf für den „Schauspieldirektor“!

Mit einer vollständig neuen Besetzung aus Mitgliedern des Internationalen Opernstudios feiert die Erfolgsproduktion in der Jungen Oper im Nord (JOiN) ihr Comeback und ist außerdem als kostenloser Stream über die Weihnachtsfeiertage online zu erleben

Am Montag, den 13. Dezember 2021 kehrt die Erfolgsproduktion *Der Schauspieldirektor* auf die Bühne des JOiN (Junge Oper im Nord) zurück. Über die Weihnachtsfeiertage ist *Der Schauspieldirektor* vom 24. bis 31. Dezember 2021 **kostenfrei als On-Demand-Stream** auf www.staatsoper-stuttgart.de/schauspieldirektor verfügbar. Ermöglicht wird dieser Stream von der EnBW Energie Baden-Württemberg AG. Das Musiktheaterstück mit Musik von Wolfgang Amadeus Mozart in der Bearbeitung von Henrik Albrecht und in der Regie von **Elena Tzavara** feierte seine Stuttgarter Premiere im Jahr 2018. In der Wiederaufnahme ab Dezember 2021 sind neben Sebastian Schäfer in der Rolle des Schauspieldirektors Frank sechs **Mitglieder des Internationalen Opernstudios** der Staatsoper Stuttgart zu erleben: Linsey Coppens (Frau Pfeil) aus Belgien, Gerard Farreras (Buff) und Laia Vallés (Frau Silberklang) aus Spanien, Ángel Macías und Alberto Robert (Herr Herz) aus Mexiko, Jorge Ruvalcaba (Herr Eiler) aus Mexiko und Clare Tunney (Frau Herz) aus Großbritannien.

Komponist Henrik Albrecht und Regisseurin Elena Tzavara haben Mozarts ursprünglich nur 25-minütige Musik mit ausgewählten Konzertarien Mozarts angereichert, neue Texte geschrieben und so ein abendfüllendes Stück für Menschen ab acht Jahren kreiert. Henrik Albrecht arbeitete zudem die originale Partitur für großes Orchester zu einer Kammerorchesterversion mit 11 Musiker*innen um. In dieser Fassung wurde *Der Schauspieldirektor* bei den Salzburger Festspielen 2017 mit großem Erfolg uraufgeführt. Für die Eröffnung des JOiN im Jahr 2018 entwickelte das Produktionsteam eine vollständig neue Stuttgarter Fassung.

Das Internationale Opernstudio gibt als „Trainee-Programm“ der Staatsoper Stuttgart jungen Sänger*innen die Möglichkeit, erste Schritte im Sängerberuf zu machen. Elena Tzavara, die Leiterin der Jungen Oper und Regisseurin des *Schauspieldirektors*, leitet gemeinsam mit Casting-Direktor Boris Ignatov das Internationale Opernstudio.

STAATSOPER STUTT GART

WIEDERAUFNAHME

Wolfgang Amadeus Mozart/Henrik Albrecht *Der Schauspieldirektor*

Montag, 13. Dezember 2021, 11 Uhr

Weitere Vorstellungen

15. / 17. / 18. / 20. Dezember 2021

15. / 16. / 19. / 23. Februar 2022

On-Demand-Stream

24. bis 31. Dezember 2021

Stream verfügbar unter www.staatsoper-stuttgart.de/schauspieldirektor

Regie **Elena Tzavara**

Bühne und Kostüme **Elisabeth Vogetseder**

Musikarrangement **Henrik Albrecht**

Dramaturgie **Franz-Erdmann Meyer-Herder**

Frank, der Schauspieldirektor **Sebastian Schäfer**

Buff **Gerard Farreras**

Herr Eiler **Jorge Ruvalcaba**

Frau Pfeil **Linsey Coppens**

Frau Herz **Clare Tunney**

Herr Herz **Ángel Macías / Alberto Robert**

Frau Silberklang **Laia Vallés**

Mit Mitgliedern des Staatsorchesters Stuttgart

Pressekontakte:

Sebastian Ebling, Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

T +49 (0) 711 20 32 -515

sebastian.ebling@staatstheater-stuttgart.de

Helena Rittler, Referentin Pressearbeit/Development

T +49 (0) 711 20 32 -251

helena.rittler@staatstheater-stuttgart.de

